

Contre la casse du service public d'éducation

Mardi 22 mars 2011 : Journée morte au lycée Camille Saint Saëns, de Deuil la Barre, pour protester contre les restrictions budgétaires décidées par le gouvernement. Une initiative réussie : pratiquement pas d'élèves dans les locaux. Les professeurs du lycée ont donc profité de cette journée pour se réunir dans l'établissement et dénoncer la casse du service public d'éducation, dont la survie même leur semble menacée.

Ce travail de sape de l'Education Nationale ne connaît aucun répit depuis des années. Le lycée Camille Saint Saëns, comme bien d'autres lycées français, subira à la rentrée 2011 de nouvelles restrictions horaires et budgétaires : celles-ci auront de nombreuses conséquences sur la scolarité des élèves. Morceaux choisis :

- Les classes de seconde ne pourront pas fonctionner dans le cadre légal horaire de la réforme mise en place en 2010. En effet, l'enveloppe d'heures prévues par l'inspection nous impose un choix impossible : ou supprimer les enseignements optionnels (latin italien, section européenne, musique) ou supprimer des heures d'enseignement obligatoire.
- Les classes seront de plus en plus chargées : 35 élèves au minimum, avec une Terminale Littéraire prévue à 40 élèves.
- La surcharge des classes s'accompagne de la suppression d'une partie des heures en demi-groupe (dédoublings), pourtant absolument nécessaire au suivi individuel de chaque enfant.
- Les possibilités de redoubler en Terminale deviendront illusoire en raison des suppressions de postes, obligeant une partie des élèves redoublants à rejoindre des établissements scolaires plus éloignés de leur domicile.
- Des dégradations de plus en plus fréquentes dans un lycée auparavant particulièrement calme ; en raison du manque de surveillants dans l'établissement.

Il est nécessaire de bien peser les menaces qui pèsent sur l'avenir des élèves : leurs conditions de travail et leurs chances de réussite se détériorent un peu plus chaque jour. Conscients de la gravité de la situation, nous souhaitons porter à l'attention de tous les éléments énoncés plus haut et annoncer notre intention de nous opposer à cette casse de l'Education Nationale, et plus généralement du Service Public.

Dans ce but, les enseignants du lycée Camille Saint Saëns souhaiteraient donner une suite à leur mouvement et s'associer à d'autres établissements. Un groupe Facebook a été créé pour permettre un suivi des différentes actions : « camillesaintsaens,deuil-action ». Une entrevue à l'inspection académique aura lieu le mercredi 23 mars 2011. Si la situation reste bloquée, de nouvelles actions seront envisagées d'ici les vacances de Pâques.

Les professeurs du Lycée Camille Saint Saëns de Deuil la Barre.